
2020.6.22（月） ～ 2020.6.28（日） 広報局視聴者部

反響の多かった番組　（6月22～28日受付分） 再放送希望の多かった番組　（6月22～28日受付分）

1 23日　うたコン　 146 1 2011年12月24日（ＢＳプレミアム） 37
「わたしたちには歌がある！」（１０） プロフェッショナル　仕事の流儀　ＳＭＡＰスペシャル“完全版”
番組・出演者への好評意見・感想等

2 24日　もふもふモフモフ　 113 2 22日　ファミリーヒストリー　 34
「大西流星　小関裕太　吉田鋼太郎　おうち動画」 「柳葉敏郎～亡き父が描いた絵　明らかになった事実～」
番組・出演者への好評意見・感想等

3 27日　プロ野球２０２０（総合、総合ｻﾌﾞ）　 72 3 21日　ＮＨＫスペシャル（総合、ＢＳ４Ｋ） 27
「西武」対「ソフトバンク」 列島誕生　ジオ・ジャパン２　（２）「列島大分裂」
サブチャンネル視聴方法問い合わせ等

4 21日　ＮＨＫスペシャル（総合、ＢＳ４Ｋ）　 70 4 21日（ＢＳ１） 24
列島誕生　ジオ・ジャパン２　（２）「列島大分裂」 氷上の表現者　髙橋大輔～ＮＨＫ杯フィギュアの歩み～
再放送問い合わせ等

5 22日　ファミリーヒストリー　 66 5 22日　久石譲　ｉｎ　パリ　 21
「柳葉敏郎～亡き父が描いた絵　明らかになった事実～」 「風の谷のナウシカ」から「風立ちぬ」まで宮崎駿監督作品演奏会　

再放送問い合わせ等
5 28日　プロ野球２０２０（ＢＳ１）　 66 6 14日　ＮＨＫスペシャル（総合、ＢＳ４Ｋ）　 17

「ヤクルト」対「巨人」 列島誕生　ジオ・ジャパン２　（１）「列島大隆起」
放送予定問い合わせ等

6 21日（ＢＳ１） 62 7 24日　病院ラジオ　 15
氷上の表現者　髙橋大輔～ＮＨＫ杯フィギュアの歩み～ 「あの子どうしてる？スペシャル」
番組への好評意見・感想等

7 29日　歌謡スクランブル（ＦＭ）　 56 8 2018年12月24日　特集ドラマ　 14
話題のホットミュージック（１）　▽杉良太郎 アシガールＳＰ～超時空ラブコメ再び～
放送予定問い合わせ等

8 【ドラマ】アシガール＜最終回＞ 43 9 17日 13
第１１回「若君といつまでも！」 “可視化”でまるわかり！新型コロナ対策の新常識
放送予定問い合わせ等

9 26日　あさイチ　 41 10 21日（Ｅテレ） 10
「プレミアムトーク　古川雄大」 鶏とパンケーキ　～ターシャ・テューダーファミリーの四季～
番組への意見・感想等

10 22日　にっぽん百名山（ＢＳプレミアム）　 10
スペシャル　「さわやか初夏！おススメの山　大集合」

新型コロナウイルスの感染者が世界で１０００万人を超えました。国内では東京都を中心に新たな感染者

の数が増え始めています。新型コロナ関連のニュースや番組などに寄せられた声は、この１週間でおよそ

２，６００件でした。コロナ関連以外では「うたコン」（２３日）や「もふもふモフモフ」（２４日）に

多くの好評意見が寄せられたほか、「プロ野球　西武 対 ソフトバンク」（２７日）には７０件余りの反響

があり、多くはサブチャンネルの視聴方法の問い合わせでした。     　     【受付件数　１３，９９８】

ＮＨＫスペシャル　戦国～激動の世界と日本～（１）「秘められた征服計画　織田信長×宣教師」（２８日）“戦国時代には当時の
ヨーロッパの状況やキリスト教が大きく影響していたということが分かり、とても興味深かった” “大河ドラマ「麒麟が来る」の舞台も
戦国時代で、「もし明智光秀がキリスト教に改宗していたら」などと考えてしまう、おもしろい内容だった” “当時の宣教師が記したと
いう機密文書の内容など、よく情報を見つけ出したと思う。すばらしかった” “キリスト教を世界に広めようとしていた宣教師のすべ
てが好戦的だった訳ではないと思う。もう少し丁寧な説明をしてほしかった”＜８０件＞（２８日～２９日で集計）

ファミリーヒストリー「柳葉敏郎～亡き父が描いた絵　明らかになった事実～」（２２日）“とてもいい番組だった。まさか柳葉さんに
お姉さんがいたなんて‥。「ファミリーヒストリー」という番組でしかできない内容だった。感激して涙が出た。再放送を録画してまた
見たい” “感動して大泣きしてしまった。命の大切さについて改めて考えさせられた。すてきな番組をありがとう” “番組で自分と近
い年齢の方が取り上げられると自分の半生と重ね合わせて私もこうだったなあなどと考えながら見ている。これからも応援した
い” “毎回、楽しみに番組を見ているが、系図の紹介時間が短いので、もう少し長い時間、表示してほしい”＜６６件＞

魔改造の夜「ワンちゃん２５ｍ走」（２６日　ＢＳプレミアム）“すごくおもしろかった。技術者たちがどんなことにも全力で挑む情熱と
技術力に感動した” “精鋭たちの本気の戦いを見ることができてよかった。この番組のような視点や技術が現在の技術をさらに発
展させる原動力となるのではないかと感じた” “ものづくりへの熱意が詰まったすごくいい番組だった。今後もいろいろな魔改造を
見てみたい” “題材を変えつつこれからも番組を続けてほしい”＜２９件＞

番組へのご意見･お問い合わせは0570-066-066で受け付けています


